



## ¡"SE ABRE UNA NUEVA ERA": EL DISCURSO QUE IFIGENIA MARTÍNEZ NO PRONUNCIÓ POR TEMAS DE SALUD!

La presidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez, tenía listo un discurso durante la toma de protesta de Claudia Sheinbaum Pardo, que ya no dio presuntamente por motivos de salud...



### PIONERA DE LA LUCHA DE LAS MUJERES

**\* La legisladora morenista de 94 años de edad llegó a la sesión del Congreso General en silla de ruedas y con tanque de oxígeno**

**CIUDAD DE MÉXICO.-La presidenta de la Cámara de Diputados, **Ifigenia Martínez**, tenía listo un discurso durante la toma de protesta de Claudia Sheinbaum Pardo, que ya no dio presuntamente por motivos de salud.**

**La legisladora morenista de 94 años de edad llegó a la sesión del Congreso General en silla de ruedas y con tanque de oxígeno.**

Al término del acto, los empujones entre diputadas y diputados que querían fotografiarse con Sheinbaum Pardo provocaron que se le obstruyera el paso del oxígeno.



Al término del acto, los empujones entre diputadas y diputados que querían fotografiarse con Sheinbaum Pardo provocaron que se le obstruyera el paso del oxígeno.

La propia Ifigenia alertó a la Presidenta quien volteó a ver y preguntó quién estaba pisando el tubo. Por ese motivo personal de Protección Civil retiró de urgencia a Ifigenia Martínez, quien tomó aire sin que se reportaran mayores contratiempos.

En el discurso, que ya tenía redactado y previamente fue distribuido a los medios de comunicación, Ifigenia afirmaría que con la histórica llegada de una mujer al Poder Ejecutivo, **"se abre paso a una nueva era"**.

<https://www.notiver.com/nacionales/se-abre-una-nueva-era-el-discurso-que-ifigenia-martinez-no-pronuncio-por-temas-de-salud/>